



Association Camerounaise
pour le Marketing Social

AVIS D'APPEL A CANDIDATURES POUR LE RECRUTEMENT D'UN (01) CONSULTANT EN SECURITE ET SURETE A L'ACMS (H/F) AU SEIN DE L'ACMS

L'ACMS en bref !

L'Association Camerounaise pour le Marketing Social (ACMS) est une organisation non gouvernementale de droit Camerounais qui a pour mission principale d'améliorer de manière durable et mesurable la situation sociale de la population camerounaise et de promouvoir la santé. Ainsi, ACMS travaille en coopération avec le gouvernement et ses partenaires des secteurs public et privé pour offrir des programmes de santé de haute qualité, atteignant toutes les populations dans le besoin. Depuis plus de vingt-cinq ans, ACMS offre à la population camerounaise des interventions de santé publique complètes et fondées sur des preuves, notamment des programmes dans la santé de la reproduction, le paludisme et la prévention du VIH entre autres.

Rejoignez-nous !

ACMS recherche des candidats pour occuper le poste de Consultant en Sécurité et Sureté.

Qui recrutons-nous ?

Le Consultant en Sécurité et Sureté aura la responsabilité de contribuer à renforcer et à développer la capacité d'intervention de l'ACMS, en développant un plan de sécurité et de sureté, en renforçant et développant ses stratégies d'accès aux zones opérationnelles et les capacités de gestion de la sécurité sur le terrain.

Fonctions essentielles :

- Développer le plan d'action de l'ACMS en matière de Sécurité et de Sûreté ;
- Développer un manuel de procédure de sécurité ;
- Apporter un appui continu à ACMS au sujet du suivi des risques, de la gestion des risques et du suivi des procédures de sécurités ;
- Elaborer les outils et protocoles complémentaires nécessaires à une amélioration de la gestion de la sécurité à ACMS ;
- Développer et renforcer le cadre institutionnel et les modules adéquats en matière de sensibilisations, formations et coachings sur la sécurité et sur la sûreté du personnel ;
- Représenter ACMS en externe dans les fora et réunions liées aux enjeux de sécurité et de sûreté ;
- Assurer une veille sur les contextes et partager les alertes éventuelles ;

📍 Sièges Social
BP : 14025 Yaoundé
📞 Tél.: +(237) 693 92 92 56

📍 Bureau du Nord
BP : 858 Garoua
📞 Tél.: +(237) 693 92 92 56

📍 Bureau du Littoral
BP : 4989 Douala
📞 Tél.: +(237) 693 92 92 56

📍 Bureau de l'Extrême-Nord
Maroua
📞 Tél.: +(237) 693 92 92 56

📍 Bureau de l'Adamaoua
Ngaoundéré
📞 Tél.: +(237) 693 92 92 56

1
📍 Bertoua
📞 Tél.: +(237) 693 92 92 56

E-mail : contact@acms.org
www.acms-cm.org

Agréée par le
Ministère de la Santé Publique
NIU : M089600013745A

- Assurer un suivi et une analyse de l'évolution des menaces, des dynamiques, des impacts potentiels tout en anticipant les défis et contraintes susceptibles de surgir, établir des scénarios, diffuser des rapports et notes incluant des préconisations ;
- Contribuer à développer, à tenir à jour, à capitaliser et à faire circuler les outils nécessaires pour suivre les contextes et gérer la sécurité des équipes ;
- S'assurer de l'intégration des questions de sécurité dans les propositions de financements et la gestion des projets ;
- Développer un plan de contingence, de l'analyse des risques et des stratégies de sécurité opérationnelles mises en place sur les missions ;
- En cas d'évènement grave, sous le lead du Directeur Exécutif et en collaboration avec le Directeur des Opérations et le Responsable Régional concerné, assurer la gestion de crise ;
- Apporter un appui technique selon le plan opérationnel pour la formation des employés à la sécurité et former les personnels à la sécurité ;
- Contribuer à développer le matériel de communication pour la sécurité ;
- Gérer et fournir des conseils sur des questions de sécurité de routine de niveau faible à modéré (accidents de voiture, effractions dans les bureaux, maladies du personnel, etc.) ;
- Collaborer avec les services nationaux pour prévenir des événements connus en matière de sécurité - élections, saison des ouragans, etc ;
- Entretien de tous les équipements de sécurité des différents bureaux.

Qualifications et compétences requises :

1. Diplôme universitaire de formation en sécurité, formation en défense, formation militaire ;
2. Expérience de plusieurs années en gestion de la sécurité ;
3. Capacité de formations ;
4. Capacité de rédaction ;
5. Connaissances informatiques (Excel, Word, Outlook...) ;
6. Sens du relationnel, diplomatie et négociation ;
7. Capacités d'analyse et de réflexion ;
8. Pragmatisme. Souplesse, réactivité, adaptabilité ;
9. Rigueur, organisation ;
10. Bonne résistance au stress ;
11. Capacités à se déplacer sur les missions ;
12. La connaissance du contexte sécuritaire camerounais et des acteurs sera un atout ;
13. La connaissance de la sécurité IT sera un atout.

Comment constituer votre Dossier de candidature ?

1. Une lettre de motivation sur une page ;
 2. Un Curriculum Vitae détaillé (CV)
 3. Une photocopie d'une pièce d'identification ;
 4. La photocopie du diplôme ;
 5. Les justificatifs des expériences ;
- Une vérification des références professionnelles sera réalisée pour le candidat retenu.

Votre dossier de candidature :

Handwritten marks:
A blue checkmark, a blue 'A', and a blue signature.

Les dossiers complets seront envoyés à l'adresse suivante : CM_recrutement@acms-cmr.org

N.B : Les candidatures se feront uniquement par email.

Notre politique d'emploi

Ce poste est réservé aux ressortissants de nationalité Camerounaise. Seuls les candidats présélectionnés seront contactés.

ACMS se réserve le droit de recruter à un niveau inférieur ou sur la base d'un profil d'emploi modifié.

ACMS est un employeur garantissant l'égalité des chances et encourage les candidatures de personnes qualifiées quels que soit leur sexe.

Des références seront exigées.

Informations clés sur le poste :

Type de contrat : Consultation

Lieu d'exécution : Yaoundé

Date de début de la mission : février 2024

Fait à Yaoundé, le 01 février 2024

Le Directeur Exécutif

Annie Michèle MABALLY





Association Camerounaise
pour le Marketing Social

NOTICE OF CALL FOR APPLICATIONS FOR THE RECRUITMENT OF A (01) CONSULTANT IN SECURITY AND SAFETY (M/F) AT ACMS

ACMS at a glance!

The Association Camerounaise pour le Marketing Social (ACMS) is a non-governmental organization incorporated under Cameroonian law, whose main mission is to achieve sustainable and measurable improvements in the social situation of the Cameroonian population and to promote health. As such, ACMS works in cooperation with the government and its public and private sector partners to offer high-quality healthcare programs, reaching all populations in need. For over twenty-five years, ACMS has been providing the Cameroonian population with comprehensive, evidence-based public health interventions, including programs in reproductive health, malaria and HIV prevention among others.

Come and join us!

ACMS is looking for candidates to fill the position of Safety and Security Consultant.

Who are we looking for?

The Security and Safety Consultant will be responsible for contributing to the strengthening and development of ACMS's intervention capacity, by developing a security and safety plan, strengthening and developing its strategies for access to operational areas and security management capabilities in the field.

Essential functions:

- Develop ACMS's safety and security action plan ;
- Develop a safety procedure manual ;
- Provide ongoing support to ACMS in risk monitoring, risk management and follow-up of safety procedures ;
- Elaborate complementary tools and protocols needed to improve safety management at ACMS ;
- Develop and strengthen the institutional framework and appropriate modules for sensitization, training and coaching on security and personnel safety ;
- Represent ACMS externally in forums and meetings related to safety and security issues ;
- Monitor contexts and share any alerts ;

📍 Siège Social
✉ BP : 14025 Yaoundé
☎ Tél.: +(237) 693 92 92 56

📍 Bureau du Nord
✉ BP : 858 Garoua
☎ Tél.: +(237) 693 92 92 56

📍 Bureau du Littoral
✉ BP : 4989 Douala
☎ Tél.: +(237) 693 92 92 56

📍 Bureau de l'Extrême-Nord
✉ Maroua
☎ Tél.: +(237) 693 92 92 56

📍 Bureau de l'Adamaoua
✉ Ngaoundéré
☎ Tél.: +(237) 693 92 92 56

1

📍 Bureau de l'Est
✉ Bertoua
☎ Tél.: +(237) 693 92 92 56

E-mail : contact@acms.org
www.acms-cm.org

Agréée par le
Ministère de la Santé Publique
NIU : M089600013745A

- Monitor and analyze the evolution of threats, dynamics and potential impacts, while anticipating challenges and constraints that may arise; draw up scenarios and circulate reports and notes including recommendations ;
- Contribute to developing, updating, capitalizing on and circulating the tools needed to monitor contexts and manage team security ;
- Ensure that safety issues are integrated into funding proposals and project management ;
- Develop a contingency plan, risk analysis and operational safety strategies for missions ;
- In the event of a serious event, under the lead of the Executive Director and in collaboration with the Operations Director and the relevant Regional Manager, ensure crisis management ;
- Provide technical support according to the operational plan for employee safety training, and provide safety training to staff ;
- Contribute to the development of safety communication material ;
- Manage and advise on routine low-to-moderate security issues (car accidents, office break-ins, staff illnesses, etc.) ;
- Collaborate with national services to prevent known security events - elections, hurricane season, etc ;
- Maintenance of all office security equipment.

Qualifications and skills required:

1. University diploma in security training, defense training, military training ;
2. Several years' experience in security management;
3. Training capacity;
4. Writing skills;
5. Computer skills (Excel, Word, Outlook, etc.);
6. Good interpersonal skills, diplomacy and negotiation skills;
7. Analytical and reflective skills;
8. Pragmatism. Flexibility, responsiveness, adaptability;
9. Rigor, organization;
10. Good resistance to stress;
11. Ability to travel on assignments;
12. Knowledge of the Cameroonian security context and actors will be an asset;
13. Knowledge of IT security would be an asset.

How to compile your Application Form

1. A one-page cover letter ;
 2. A detailed Curriculum Vitae (CV)
 3. A photocopy of an identification document;
 4. Photocopy of diploma;
 5. Proof of experience;
- A check of professional references will be carried out for the successful candidate.

Your application :

Complete applications should be sent to the following address:
CM_recrutement@acms-cmr.org

N.B: Applications can only be sent by email.

Our employment policy

This position is reserved for Cameroonian nationals. Only short-listed candidates will be contacted.

ACMS reserves the right to recruit at a lower level or on the basis of a modified job profile.

ACMS is an equal opportunity employer and encourages applications from qualified candidates of all genders.

References will be required.

Key job information:

Type of contract: Consulting

Place of performance : Yaoundé

Mission start date : February 2024

Done in Yaoundé, February 1st 2024.

Executive Director

Annie Michèle MABALLY



Handwritten initials in blue ink.